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fABmation CERTIFICAT
CERTIFICATE

N°A 2236

Nous certifions par la présente que le Systeme de Management de la Qualité de I"Institution :
We hereby certify that the Quality Management System of the Institution:

ARCEP — BENIN

(Autorité de Régulation des Communications

Electroniques et de la Poste du Bénin)
01 BP 2034
COTONOU (BENIN)

est conforme aux exigences de la norme suivante :
is in compliance with the requirements of the following standard:

ISO 9001 : 2008

Le domaine d’application du Systéeme de Management de la Qualité est le suivant :
The scope of the Quality Management System is as follows:

REGULATION DES COMMUNICATIONS ELECTRONIQUES ET

DE LA POSTE
REGULATION OF ELECTRONIC COMMUNICATIONS AND POSTAL SERVICES

Ce certificat demeurera en vigueur pour une période de trois ans a moins d’avis contraire, a condition que la mise
en place et la conformité du Systeme du Management de la Qualité soient jugées satisfaisantes lors des audits de
surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.

This certificate is valid for a three-year period unless further notice. provided that the compliance and implementation of the Quality
Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Fait a PARIS, le 20 mars 2015 Date de validité : 19 mars 2018
Signed in PARIS on the 20" of March, 2015 Expiry date: 19" of March, '
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cofrac  Geofges ABI RACHED Hervé Coovi GUEDEGBE
Le Représentant d’AB Certification Secrétaire Exécutif ARCEP-BENIN
AB Certification Representative Executive Secretary
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Ce certificat est la propriété d”AB Certification. Il devra lui étre retourné en cas de demande. AB Certification - 18, rue d’Hauteville - 75010 PARIS




